



Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS

COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

5 février 2018

Dossier Jeux Olympiques Sion 2026 Transfert de la propriété de la marque au comité de candidature

(IVS).- La marque « Sion 2026. Les Jeux au cœur de la Suisse » ainsi que tous les noms de domaines liés ont été cédés à l'association responsable de la candidature par Christian Constantin, à l'occasion d'une rencontre avec le conseiller d'Etat valaisan Frédéric Favre, chef du Département de la sécurité, des institutions et du sport du canton du Valais.

À l'origine de la candidature de Sion aux Jeux Olympiques 2026, Christian Constantin avait déposé plusieurs noms de domaine et fait enregistrer auprès de l'instance agréée la marque figurative « Sion 2026. Les Jeux au cœur de la Suisse ».

Au sortir d'une rencontre avec le conseiller d'Etat valaisan Frédéric Favre, cette question a été réglée et Christian Constantin a cédé les droits sur la marque et les noms de domaine à l'association en charge de la candidature, pour permettre le bon avancement du projet.

Personne de contact

Frédéric Favre, président de la Délégation du Conseil d'Etat aux Jeux Olympiques et chef du Département de la sécurité, des institutions et du sport (DSIS) – 027 606 50 05

